

Ressort: Politik

Arbeitsagenturen sparen bei Fördermaßnahmen: 1,6 Milliarden Euro nicht genutzt

Nürnberg, 01.01.2013, 16:24 Uhr

GDN - Die Arbeitsagenturen haben im vergangenen Jahr 1,6 Milliarden Euro zur Förderung der Arbeitslosen nicht genutzt. Statt der dafür zur Verfügung stehenden elf Milliarden Euro wurden 2012 nur 9,4 Milliarden ausgegeben, berichtet die "Welt" unter Berufung auf vorläufige Schätzungen der Bundesagentur für Arbeit.

Das Geld wandert nun in die Rücklage der Arbeitslosenversicherung. Insgesamt rechnet die Bundesagentur mit einem Überschuss von 2,5 Milliarden Euro - der Großteil stammt aus den nicht genutzten Fördermitteln. Weitere rund 300 Millionen Euro werden von den Jobcentern für Fördermaßnahmen für Hartz-IV-Empfänger nicht ausgegeben. "In 2012 wurden die arbeitsmarktpolitischen Spielräume nicht voll ausgefüllt", kritisierte DGB-Arbeitsmarktexperte Wilhelm Adamy, der auch im Verwaltungsrat der Bundesagentur sitzt. Die Gewerkschaftsgruppe habe darauf gedrängt, dass in 2013 zu Jahresbeginn frühzeitiger mit arbeitsmarktpolitischen Initiativen begonnen werden soll. Dabei müsse ein stärkeres Gewicht auf die längerfristigen und auf einen Berufsabschluss zielenden Maßnahmen gelegt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5048/arbeitsagenturen-sparen-bei-foerdermassnahmen-16-milliarden-euro-nicht-genutzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619